

RECEPCIÓN INSTITUCIONAL DEL EQUIPO FEMENINO DEL CLUB DE ESGRIMA, MEDALLA DE ORO EN EL CAMPEONATO DE ESPAÑA

Vva. de la Cañada, 9 de jul.2014.- El alcalde, Luis Partida, ha recibido esta mañana a las integrantes del Equipo Femenino del Club de Esgrima, Lucía Martín-Portugués, Sandra Marcos, Henar Conde y Nicole Semprun. El conjunto villanovense consiguió el oro en el Campeonato de España Absoluto, en la modalidad de sable, celebrado recientemente en Valladolid, título que consiguen por segunda vez. En el acto, celebrado en el salón de plenos, también han estado presentes su maestro y entrenador, Pedro Pablo Cabezas, así como concejales de la Corporación Municipal.

“Es un orgullo saber que el nombre de Villanueva de la Cañada está en lo más alto del podio en un deporte como la Esgrima. Gracias por vuestra dedicación y afán de superación, pero muy especialmente, por ser un ejemplo a seguir”, señaló el regidor, quien destacó además “la magnífica labor de su entrenador y la importancia de fomentar el deporte entre los vecinos y especialmente entre los más jóvenes”.

Escuela Municipal de Esgrima

Las integrantes del equipo son alumnas veteranas de la Escuela Municipal de Esgrima. De ella forman parte una treintena de alumnos con edades entre los 4 y los 25 años que aprenden y entrenan en la sala de esgrima del Complejo Deportivo Santiago Apóstol. La Escuela se puso en marcha a mediados de los años 80 y el club nació en 1992.

Tanto el club como la escuela se han convertido en un referente en esta disciplina deportiva, en la modalidad de sable, a nivel regional y nacional, en las categorías Absoluta, Sub-10, Sub-12 y Sub-15. Los tiradores villanovenses han conseguido más de 25 títulos de campeones de España y más de un centenar de medallas. Precisamente, en los últimos días, se ha celebrado el Campeonato de Madrid, donde Lucía Martín-Portugués quedó segunda en la categoría Absoluta, y Fabiola Villegas Montelongo, tercera en la categoría Sub-10.